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Lévis 6211-04-004 

Lévis, le 21 janvier-2007 

Je m'appel Gaétan Roy, j'ai 44 ans et je suis mécanicien de métier a Lévis. 

En étant mécanicien, je suis en mesure de vous confirmer que le gaz en liquide,comme il est 

question ici, est trés dangereux. II pourrait emmener beaucoup de problème à la population et 

aussi pour mes amis qui demeure trés près du projet 

Ce projet n'est pas du tout acceptable. Dans le coin, il y a beaucoup de zone agricole et ce projet 

brisera tous ces terrains et brisera aussi les zones familiales. Que feront-nous de notre beau 

paysage? Tous cela détruira nos beaux sites historiques, et il ne faut pas oublier nos voisins de 

I'lle-d'Orléan. 

Je suis contre le projet Rabaska. La seule raison que Rabaska veut s'implanter a cet endroit est 

une raison économique, c,est le site le moins cher. On a assez de Ultramar 


